

# 南小だより



令和4年3月24日  
亀山市立亀山南小学校  
**最終号**

## Congratulations! <卒業証書授与式> 3月18日

6年間の学びを終えた6年生19名が、亀山南小学校を巣立っていきました。今年で、ちょうど1000名の卒業生がこの亀山南小学校を卒業していくことになりました。折しも今年度は創立40周年の節目の年です。さらなる亀山南小学校の発展を祈ります。

さて、卒業式では、自らの夢や感謝を語る姿、卒業証書を受け取る姿、そしてその証書を保護者に手渡す姿…。どの場面でも凛とした表情で、成長した自分を表現し、晴れやかな卒業式となりました。コロナ禍で、マスク越しに控えめに歌や別れの言葉を口ずさむ状況でしたが、参加者のここに訴えてくる感動がありました。母校亀山南小学校は、これからも永遠に卒業生のみなさんを見守り、応援していきます。卒業生の今後の大なる躍進を期待しています。



### ～「亀山南小スポーツ部」様よりご寄贈いただきました。



スポーツ部様より、新型コロナウイルス感染症対策等として下記のものをご寄贈していただきました。スポーツ部は、長年にわたってソフトボールを中心にご活動されてきましたが、この度、活動終了となるにあたって、活動費の中から新型コロナウイルス感染症対策等に活用してくださいと申し出をいただき、ご相談の上、購入させていただきました。ビッグファンは、感染防止のための換気に活用でき、夏場の体育館の熱中症対策としても有効です。体育の授業や地域の方々が体育館を利用いただく時にも活用できます。ご厚意に深く感謝しますとともに、大切に使用させていただこうと思います。本当にありがとうございました。

- ・ビッグファン（体育館換気用大型循環装置）2台
- ・サーキュレーター（教室換気用循環装置）8台
- ・非接触型体温計 8つ
- ・除菌シート及び乾電池（体温計用）



### 1年間ありがとうございました！

今年度も新型コロナウイルス感染症が猛威を振るい、9月には短縮日課（給食なし）となったり、学年閉鎖・自宅待機等の措置をとったりすることもありました。保護者の方々におかれましては、急な対応にご協力いただき本当にありがとうございました。みなさまのご理解、ご協力のおかげで、1年を終えることができました。心よりお礼申し上げます。そして令和4年度の亀山南小学校も引き続き、よろしくお願いたします。